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2年間の青年部活動を振り返って
～愛するすべてのために～『氣愛』の活動方針のもと、2年間南砺市商工会青年部の部長をさせていただ
きました。1年目は南砺市商工会青年部が設立10 周年ということで、『絆を結び愛が溢れる南砺へ』のス
ローガンのもと、『南砺市心はひとつ』の思いからスタートした諸先輩方に感謝し、これからの南砺市商工
会青年部の「未来への決意」を誓い、盛大に記念式典、祝賀会を開催することが出来ました。 
　2年目には新型コロナウィルス感染拡大の影響により、例年通りの活動が行えず悔しい思いをしました。
しかしながら、「ピンチをチャンスに！！」青年部に今何が出来るのかを考え、部員のお店をチケットで応援
する『氣愛で応援💛なんチケプロジェクト』、青年部らしい元氣の出る動画『元氣をつなごう！NanTube』、

部員の働くカッコいい姿を紹介『氣愛Instagram』、部員の顔が見える事業所紹介冊子『We Are IMPULSE！』、を新たに企画し活動
しました。その結果、商工会青年部全国大会の全国顕彰「まち（地域）づくり部門」を受賞することが出来ました。また、コロナ禍で
ありながらも部員増強にも氣愛を入れ、多くの愛する仲間を増強することに成功し、「新規加入実績」全国1位、「若手部員加入」全
国1位を受賞することが出来ました。 
　2年間、ここまで活動出来たのも愛する役員始め、愛する部員の皆様、愛する地域の皆様、愛する家族のお陰だと思っております。
本当に感謝しております。ありがとうございました。 　💕愛ラブ商工会青年部 m(__)m💕 

【部長】 中井 将司
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上坂  友人

福光支部

忠伸板金㈱

①閑乗寺公園で行ったファミスタで、昔なが
らの玩具で子どもたちがはしゃいでいる姿

②同業他業、隔たりなく交流できたこと

西東  正明

福光支部

日本海園芸

①親子ふれあいフェス

②人との繋がりができた

西村 信太朗

福光支部

㈲ニシムラ電化

①なんと!トレジャーハンター2014

②幅広い年齢層・職種の仲間と出会えた
こと

①思い出に残っている事業

②青年部に入って良かった事

北村  明博

福野支部

キタムラ住設

①ユカタ・デ・ダンス

②一生の友に出会えた

晩田  菊乃

福野支部

㈲晩田モータース

①ユカタ・デ・ダンスの餅まき

②色んな講演会を聞けたし、色んな人と
繋がりを持てたこと

吉田  健一

福野支部

和伊之介

①里いも祭り、B級グルメ選手権

②異業種の横の繋がりができ、考え方が
柔軟になった

今井　宏

城端支部

㈱今井機業場

①ばんもち大会

②沢山友達が出来たこと

西田  伸弥

城端支部

西田中島総合保険事務所

①入部してすぐに富山市でイベントが
あり、むぎやを踊らされたこと

②色んな業種、いろんな人を知れた

村田  憲信

城端支部

むらた食品

①トレジャーハンターでナントマンに
なったこと

②コロナ禍で厳しい状況でも、NanTube
やなんチケで助けてもらえた

山下　博

城端支部

中越興業㈱

①ばんもち大会

②地域の方と出会えたこと

髙田  哲親

五箇山支部

お食事処坂出

①B級グルメ選手権に運営者でも参加者でも関わっ
たこと。南砺市合併10周年事業のトレジャーハ
ンターで南砺市が一つになった。青年部設立10
周年事業で支部間の距離感が詰まり花開いた
②同世代の友達が増えた

卒業部員に聞きました！

一緒に頑張ろう！

　令和2年度、熊本県で予定していた「商工会青年部全国大会」は中止
となりましたが、南砺市商工会青年部は、大会顕彰「まち(地域)づ
くり部門」、全国表彰「新規加入実績全国１位」、「若手部員加入
全国１位」の3つの賞をいただきました。当青年部では初の3つを同
時受賞を達成し、南砺市長に受賞の報告を行いました。田中市長より、

「益々地域を盛り上げていって
ほしい」と激励頂き、今後も
青年部らしく、地域経済の活
性化、誰もが住みやすい地域
づくりのために活動していく
事を約束しました。

渡邊  俊一郎

福光支部

㈱福光組

井上  智也

福野支部

㈱提案室

全国表彰のご報告新入部員

愛するすべてのために！氣愛♥

部員数:177名(令和2年3月時点)
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福光支部長
山 本  正 宏

　2年目には感染症の影響により思ったような事業を行うこと
は出来ませんでしたが、その中で出来ることを考え、福光ねつお
くり七夕祭りが行われなかったため、少しでも街が明るくなれば
と思い福光地域の保育園児に願い事を短冊に書いてもらい竹、
七夕飾りとともに福光図書館前に展示し、夜間にはイルミネー
ション行いました。また異業種交流会にて保育士の皆様との交
流を行った経緯から福光どんぐり保育園様と交流をさせていた
だきました。４度にわたり竹馬、鉄棒、ドッジボール、運動会の
練習など楽しく交流させていただきました。子供たちに楽しん
でもらえましたし、私達も楽しんで交流することが出来ました。

今後もなかなか事業が行い
にくい状況は続くかと思いま
すが、地域のために出来るこ
とを考え部員全員で力を合
わせ南砺市そして福光地域
を盛り上げていきます。

　消費増税とキャッシュレス
に焦点をあてた資質向上研
修会、WEBで参加者を募った
チャレンジマイスター、SDG
ｓをテーマにした市長懇談
会、コロナ禍で必要なことを
考えた元気事業など、変化す
る社会に合わせて様々な事
業を開催させていただきまし
た。委員会一丸となって事業

に挑戦できたことは、私たち自身も大きく成長できる貴重な機会
でした。事業にご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げま
す。ありがとうございました。

委員長　山 根  正 行

ま ち づくり 委 員 会

　青年部活動をSNSや広報誌で紹介したり、役員会の運営・議
事録の作成が年間通した活動内容です。それ以外の活動とし
ては、1年目に10周年記念事業の総務部会を担当し、資質向上
研修会ではインスタグラムの活用方法を学び、青年部員のカッ
コイイ姿を発信することができました。2年目は、コロナ禍で思
うような活動ができない中でも、委員会メンバーで知恵を出し
合い、リモートの資質向上研修会や、対策を十分取って開催し
たチャレンジマイスターなど全力で取り組んできました。あっと
いう間の2年間でしたが、素晴らしいメンバーと共に活動できた
ことを誇りに思います。ありがとうございました！

委員長　嶋 田  良 太

総 務 広 報 委 員 会

元気事業 「We are Impulse」を発刊

　福野支部の中谷昌裕君が
南砺市の代表として臨んだ
主張発表大会、地域と繋が
る経営手法を学んだ資質向
上研修会、節目の10周年記
念式典、南砺市内の保育園
関係者の方々と南砺のこど

もたちのために何が出来るか意見を交わした異業種交流会など1
年目は様々な事業に携わらせて頂きました。2年目は新型コロ
ナウイルス感染拡大の影響で多くの事業が中止となる中、「地域
の方々や青年部員に元氣を届けたい！」という想いから動画配
信サービスを利用した【NanTube】制作に取り組みました。どれ
も委員会メンバー一丸となって取り組んだ思い出深い事業となり
ました。事業にご協力いただきました皆さまに心より感謝申し
上げます。本当にありがとうございました。

委員長　武 田  隆 啓

ビ ジ ネ ス 委 員 会

　全支部の交流をメインとした事業の他にソフトボールやゴルフ
など県青連事業の段取りが活動内容です。1年目には「兄貴祭
り」と題し、部長の会社で各支部が集まりBBQをしたり10周年
では、懇親会を担当しました。コロナ禍で2年目からは、中々活
動ができない事がありましたが委員会メンバーでゴルフをしたり
飲みに行ったりと、枠を超えて仲良く委員会ができました。委員
会メンバーが優秀で、共に活動できたことが何よりの自慢です。
ありがとうございました。

　令和２年度 元
気な商工会地域
づくり支 援 事業
として、青年部員
の所属する１５７
事業所を紹介す
る 冊 子「We are 
Impulse」を発 刊

させていただきました。事業に込めた想いは「南砺に元氣を届け
たい！」です。コロナ禍でも、未来に向けて元氣に活動する青年
部員を地域の皆様に知っていただきたい。2021年の７月１０日

（なんとの日）には２回目の大抽選会も開催いたします！本事業に
ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。本当にあ
りがとうございました。

委員長　長 谷 　 力

組 織 活 性 委 員 会

福野支部長
河 合  崇 行

　福野支部では、年間を通し沢山の事業や活動があります
が、今年度はコロナの影響もあり、残念ながら断念した事
業、規模を縮小して開催した事業など、今までと違う活動方
法に頭を悩ませました。しかし、この期間に部員の増強など
新しいメンバーを増やす事ができました。地域から何が求め
られているのかをもう一度しっかりと
考え、これからも楽しく、南砺市、そ
して福野地域を盛り上げて行けるよう
に活動していきたいと思います。

井波支部長
久 恵  健 治

　井波支部は、今年度コロナ
禍で活動の制限・自粛という
中ではありましたが、昨年か
らの継続事業として「電話帳
作成・配布」、ソーシャルディスタンスを厳守した「Web定例
会」、「交流事業」を行いました。不安や戸惑いながらも今出
来ることを部員一人一人が考え、「社業・地域・交流」を基に

活動することができま
した。その経験を活か
し、部員間の絆をより
一層深め、元気で活力
ある地域づくりに邁進
してまいります。

城端支部長
野 村  雄 亮

　城端支部は、コロナ禍の中ではあり
ますが私たちの出来る事、すべき事を
部員で考えながら活動する事が出来ま
した。子供たちの学校再開に合わせて

行った「ストップウイルス事業」、保育園交流事業の一環とし
て行った「ミニミニむぎやまつり」、城端と言えば「兄貴のた
こ焼出店」これらの事業は、地域との繋がりを大切にした
い、未来ある子供たちの為に何かしたい、という部員たちの
想いと、地域の方々の協力があってこそ実現することが出来
ました。今後も部員一
丸となって城端をそし
て南砺を守っていきた
いです。

五箇山支部長
藤 井  昭 平

　五箇山支部では この2年間に限らず、部員数が少ない事
が一番の課題となってます。そんな少ない部員でも参加、協
力できる五箇山の秋祭りがこのコロナ禍により中止になった
ことは残念でした。しかし他支部に比べたら全然活動は少
ないですが部員一人一人が楽しめ少しは地域に貢献できたと
思っております。この五箇山支部が盛り上がる為にもまずは
1人でも多くの部員の増加を目標にこれからも頑張っていき
たいと思います。

利賀村支部長
笠 野  博 徳

　2020年はいつもの景色がありません
でした。利賀地域の各種イベントで、若
者達が出店をし交流をし、地域の活力と
なっていた場が失われてしまいました。
日本、いや世界的に大変な今。自分たち
が今出来ることを考え、今まで当たり前
だった光景に感謝して利賀支部は活動し
ていきます。利賀ではこのような中新し

い事業も進出してます。早くこの
事態が収束し、いつもの・当たり前
だった光景・地域住民の笑顔の中
で活動して行けるよう頑張ります。
当たり前に感謝・感謝❗

なんとチャレンジマイスター開催
　令和３年2月７日㈰に南砺市商工会館にて南砺市内の小学生を
対象に「ものづくり」を体験するチャレンジマイスターを開催しま
した。今回は、しっかりとコロナ対策の基に、和紙小物作り体験、
和菓子作り体験、絹小物作り体験、ストーンアート体験、おはな
のおしごと体験、森を知ろう！体験が行われました。たくさんの子
供たちに、南砺の職業の面白さを体験をしてもらい、地元産業に
興味関心をもってもらえた
のではないかと思います。

支 部 報 告 委 員 会 報 告


